

publié le 23/06/2025



Concours de verbes irréguliers

Aujourd'hui nos 7 finalistes (Sacha de 4e1, Victor et Erwann de 4e2, Clémence de 4e3, Noah de 4e4 et Théo et Clément de 4e5) issus des 5 classes de 4eme se sont rencontrés lors d'un tournoi de verbes irréguliers.

Nos 3 vainqueurs sont cette année en 1ere place : Clémence de 4e3, en 2nde place Erwann de 4e2 et en 3eme place Victor de 4e2.

Nous remercions les élèves d'avoir participé et d'avoir représenté leur classe.

Mmes Fortunel, Fournier et Lorblanche,

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.